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附錄19 
 

 

立法會政府帳目委員會就審計署第四十九號報告書第五及六章聆訊  

周梁淑怡議員發言稿 

 

主席，各位委員： 

首先我要感謝政府帳目委員會給我這個機會，就審計署調查旅發局的

第四十九號報告書的一些問題作出回應和澄清。我深信各位委員一定

會以公平和客觀態度去聆聽我的講話，才作出公正不阿的結論。 

我由 2000 年開始被委任為旅遊協會主席，接着於 2001 至 2007 年  
3 月 31 日担任旅遊發展局主席。這幾年來，香港旅遊業經歷重重挑

戰，特別 2003 年沙士一疫，對我們的打擊無需我多講，因為疫症肆

虐期間的慘痛經歷，和過後的快速復元的興奮，都是身為香港的一份

子都深深感受到而畢生難忘的。 

對我來說，這七年來能有機會參與推動旅遊業，眼看遊客數字由  
2000 年的 1300 萬人次增加到 2006 年的 2530 萬人次，同期內旅遊收

益由 640 億增至 1190 億，能夠與旅發局的委員和員工攜手做出了一

些成績，能夠與旅遊和所有有關的服務業界為共同目標努力合作，並

且感受到經濟的成果，這是我的榮幸。 

當我知道審計署進行衡工量值的調查時，我視之為一個對局方的健康

檢查，我相信旅發局是個有制度和規矩的機構，當然它與很多其他同

類的機構一樣，一定不會完美，亦一定有不足之處，但若能本着一貫

不斷改進的精神，就真正能讓這報告發揮最大的正面作用了。 

多謝主席。 

 

 

 

 


